

Les Baux-de-Provence. Un bilan touristique en hausse Le Château et les Carrières de lumières, deux lieux où le public afflue.



Les Carrières de lumières ont enregistré cette année un record d'affluence. LEDL/V.A

Elle surplombe la vallée des Baux-de-Provence et ses milliers d'oliviers sous un soleil de plomb. Malgré la chaleur écrasante, la forteresse du XIIème siècle des Baux connaît une affluence similaire à l'an dernier.

A cinq minutes à pied, les Carrières de lumières, gérées elles aussi depuis 1993 par Culturespaces, connaissent, quant à elles, un record de fréquentation avec 220000 visiteurs pour le spectacle des "Géants de la renaissance: Michel-Ange, Léonard de Vinci, Raphaël", soit une

augmentation de 15 % des visiteurs.

Selon le directeur des lieux, Augustin de Cointet de Fillain, ce succès est dû au fait que c'est un lieu avec une programmation insolite prisé des touristes. Il n'y aurait donc pas spécialement d'effet "grotte Chauvet". L'endroit plaît simplement, tout comme les animations culturelles qui y sont proposées.

Déjà, la soirée exceptionnelle des 3, 4 et août, regroupant les trois films Gauguin/Monet/Klimt affiche complet.

Et même si le directeur parle d'une baisse sur le mois de juillet, due aux fortes chaleurs, la fréquentation reste similaire à celles de juillet 2014. «Les gens viennent en soirée car il fait très chaud et visitent en général les deux sites dans la journée », précise le responsable.

Violeta ASSIER